



Protokoll der 2. Quartalsversammlung 2024 der LSG Schäferstuhl e.V. vom 03.05.2024

1) Eröffnung und Begrüßung

Der 1. Vorsitzende Peter Reider eröffnet die 2. Quartalsversammlung 2024 im Clubheim der LSG um 19:09 Uhr und begrüßt die anwesenden Mitglieder des Vereins. Es sind 10 Mitglieder und 4 Vorstände anwesend.

2) Flugzeugpark

Bernd Dittrich berichtet, dass die 3.000-h-Kontrolle der ASH 25 abgeschlossen ist. Fa. Schleicher und der Prüfer haben die notwendigen Papiere dafür unterschrieben und uns zugesendet.

Alle Segelflugzeuge und die DR400 sind somit klar und können geflogen werden. Wenn euch etwas auffällt, wendet euch bitte schnellstmöglich an Bommel oder die anderen Werkstattleiter.

Die Winde ist ebenfalls in Ordnung und die ersten Segelflugstarts wurden auch schon erfolgreich durchgeführt.

Peter Reider meldet die D-KINA auch wieder einsatzbereit. Die neue Lichtmaschine lädt und somit kann auch wieder mit dem Motorsegler geflogen werden. In 2,5 h ist jedoch die 5-h-Kontrolle durchzuführen.

3) Osterfeuer

Peter berichtet, dass der Verein ein Bußgeld von 100,00 € an die Stadt zahlen muss, da die Reste des Osterfeuers nicht nach einer Woche nach Abbrennen entfernt wurden. Da am Wochenende nach dem Osterfeuer die Prüfung der Lufttuchtigkeit stattfand, war keine Zeit da, um den Brennplatz zu räumen. Dies wurde erst eine Woche später erledigt. Das Umweltamt hat jedoch sehr zeitnah den Platz kontrolliert und den Verstoß festgestellt.

4) Anstehende Veranstaltungen/Termine

Peter Reider kündigt die bevorstehenden Veranstaltungen und Termine an.

Flora-und-Fauna-Wanderung der DG Gitter

Am 04.05. veranstaltet die Dorfgemeinschaft Gitter die Flora-und-Fauna-Wanderung mit unserem Flugplatz als Ziel. Für uns entsteht dabei kein großer Aufwand. Es wird der Grilltempel zum Grillen genutzt und unsere Aufgabe ist nur die Getränkeversorgung.

Lions-Challenge 2024

Am 26.05. findet die Lions-Challenge statt. Hier wird noch Personal benötigt, um unsere Gäste mit Essen und Trinken zu versorgen. Eine Liste hierfür hängt im Clubheim aus. Helge Bremer liefert den Bierwagen, der von uns bewirtschaftet wird. Im Grilltempel wird der Grillstand eingerichtet und der Kuchenverkauf erfolgt aus dem „Ostwind-Shelter“.

NACHTRAG: Die Lions-Challenge wurde leider aufgrund geringer Teilnehmerzahl abgesagt.

75-Jahr-Feier LSG Schäferstuhl

Am 22.06. findet unsere 75-Jahr-Feier statt. Am Wochenende davor werden wir schon mit Aufräumarbeiten beginnen, damit unser Gelände und die Hallen für die Feier in einem vorzeigbaren Zustand sind.

Am Tag vor der Veranstaltung muss mit dem Aufbau begonnen werden (Bühne, Technik, Tische etc.).

Helge Bremer liefert für die Feier einen Bierwagen und einen Grillwagen, die er auch mit Personal bewirtschaftet. Wir müssen uns kulinarisch daher lediglich um den Kuchenverkauf kümmern sowie ums Kaffeekochen und Bereitstellen. Wir würden uns sehr über Eure Kuchenspenden freuen. Peter hängt dazu eine Liste im Clubheim aus.

Günther hat einen Plan für das Aufräumen am Wochenende 15.06./16.06. ausgehängt und sucht nun Verantwortliche für die einzelnen Bereiche. Hans Czernek kümmert sich um das Landefeld mit einem Helfer. Günther Paland kümmert sich um das Mähen im Bereich Parkplatz mit einem Helfer. Für die sonstigen Freiflächen, die nicht mit dem Trecker gemäht werden können, wird ebenfalls Personal benötigt. Die Grunau-Halle inklusive Tower wird von Max Siems (+2 Helfer) verantwortet. Die Sachsenhalle inklusive Tankstelle übernimmt Dirk Radewald als Verantwortlicher (+2 Helfer). Maurice Schwoy kümmert sich mit Helfern um die Fahrzeuge und die Anhängerhalle. Um die Werkstatt kümmert sich Bernd Dittrich mit 2 Helfern. Clubheim und Sanitärcontainer übernimmt Konstantin Kwiaton mit Helfern.

Wenn Fragen zur Veranstaltung aufkommen sollten, bitte Peter Reider ansprechen.

Die Feier an sich konzentriert sich auf den Bereich Sachsenhalle bzw. bei gutem Wetter auf die asphaltierte Fläche davor.

5) Schnupperkurs „Pilot für ein Wochenende“

Marco Vornkahl berichtet über die bevorstehende Aktion im Pilot für ein Wochenende zur Mitgliedergewinnung. Es wurde ein Zeitungsartikel in der Salzgitter Zeitung auf den Weg gebracht, der für eine hohe Resonanz sorgte. Die Salzgitter Zeitung möchte evtl. auch an einem der Wochenenden zu uns kommen und über die Aktion berichten.

Der Juni-Termin (01.06./02.06.) ist mit 4 Teilnehmer:innen bereits ausgebucht. Im Juli (06.07./07.07.) haben wir bisher eine Anmeldung (**NACHTRAG: Mittlerweile sind es 3 Anmeldungen**) und der August-Termin ist mit 5 Teilnehmer:innen ebenfalls ausgebucht.

Das Alter der Teilnehmer:innen bewegt sich in Bereich von 18 bis 56 Jahren.

An den Wochenenden selbst werden die Teilnehmer:innen nach einer kurzen Begrüßung und Einweisung (Flugbetrieb, Flugzeug, Rettungsfallschirm, Notausstieg) in den Flugbetrieb integriert. Hier wäre es schön, wenn alle anwesenden Mitglieder die Teilnehmer:innen an die Hand zu nehmen würden und ihnen die einzelnen Bereiche des Flugbetriebs zeigen und ihnen natürlich auch den Spaß am Fliegen näher bringen. Vielleicht entscheidet sich ja der eine oder die andere dafür mit dem Fliegen weiter zu machen, dafür hätte sich der Aufwand schon mehr als gelohnt.

Weitere Infos folgen in der Woche vor dem ersten Termin.

6) Verschiedenes

Interner Bereich der LSG Homepage

Maurice Schwoy erkundigt sich über den internen Bereich der LSG-Homepage.

Im internen Bereich der Homepage sind die Protokolle der Versammlungen, Unterrichtsmaterialien für den Theorieunterricht, Handbücher für unsere Flugzeuge und Instrumente sowie weitere interne Vereinsdokumente (Satzung, Flugbetriebsordnung etc.) abrufbar. Das Passwort für das laufende Jahr wird immer im Jahresrundsreiben veröffentlicht.

Winde:

Lars Czernek berichtet, dass die Windentelefone wieder einsatzbereit sind. Max Siems regt an, bei der Windenkommunikation auf die eigenen Smartphones zu setzen, da sie meist eine bessere Gesprächsqualität besitzen als unsere Windentelefone bzw. mit Kopfhörern betrieben werden können. Durch die Kopfhörer hat der Windenfahrer eine Hand mehr zur Verfügung und kann im Notfall schneller handeln. Die Versammlung einigt sich darauf, dass standardmäßig weiterhin die Windentelefone verwendet werden. Der diensthabende Windenfahrer kann jedoch beim Briefing morgens anmelden, dass er bitte sein eigenes Telefon für die Kommunikation verwenden möchte.

Des Weiteren ist die rechte Trommel (wenn man auf der Winde sitzt) unklar, weil eine Azimutrolle sich nicht mehr mit dreht.

Peter Reider schließt die Versammlung um 19:33 Uhr.